## temporada está en juego

El campeonato Gallego reúne en Ourense a las grandes figuras autonómicas

## A(LHO) IO) THE (S)

La primera gran cita del año para los atletas gallegos, el Campeonato Autonómico absoluto que se celebra maña-... na en las pistas cubiertas de Expourense, repartirà los primeros títulos del ejercicio. Un campeonato al que, como suele ser habitual a estas alturas del ejercicio, los deportistas llegan sin grandes referencias. Una circunstancia que, sin embargo, no impide que varios de los representantes de Ferrolterra acudan con fundadas opciones de acceder al podio.

La principal baza local es, sin duda, la de Belén Toimil, La deportista del Playas Castellón acude en esta ocasión sin realizar una preparación específica de la campaña invernal y todavía en una fase inicial de su rodaje, aunque ello no debe ser impedimento para que la mugardesa, cuya mejor marca es casi cuatro metros y medio superior a la de su inmediata perseguidora, se haga con la medalla de oro. Con todo, la deportista se mostraba precavida días atrás para evitar sorpresas.

El Atletismo Narón acude al evento con una delegación compuesta por trece atletas -once en el cuadro masculino y dos en el femenino- de los REAL PROPERTY.

Varios deportistas locales serán premiados en la Gala del atletismo galego

En la jornada de hoy, durante el transcurso de la Gala Anual do Atletismo Galego. que se celebrará en O Barco de Valdeorras, se otorgarán los premios a los deportistas, clubes y técnicos más destacados del pasado año. Si bien los galardones a los mejores en cada uno de estos apartados no se desvelarán hasta esta misma velada, varios représentantes de la comarca, como Belén Toimil, Pedro Osorio o Claudia Rojo estarán en el cuadro de honor del evento gracias a sus medallas en los campeonatos nacionales. su concurso internacional con la selección y algunas ·marcas de postin que firmaron en el último ejercicio.

que algunos de ellos "doblaran" prueba. Entre los nombres más destacados para optar a las medallas figuran los de Javier García y Adrián López, en 60 y 200 metros, o Demba Sanyang, en 400, que parten con algunas de las mejores marcas. Referencias, eso si, que pueden no resultar ilustrativas de todo, pues en su mayoría fueron alcanzadas en la recta final de la pasada campaña. La expedición naronesa la completan Carlos Manso, Pablo Bocelo, Fernando Rial, Roberto Tuimil. André Castelo, Rubén Martínez, Adrian Carrera, Manuela Castro y Evelyn Fernández.

También el Ría Ferrol accede al evento con un cartel del primer nivel, a pesar de que ha debido prescindir de la lesionada Lucía Sicre, así como de otras primeras figuras como Pedro Osorio, que competirá en Elgoibar. En cualquier caso, las cuatro deportistas convocadas -Tania Valverde (triple salto y longitud), Paula Ferreiros y Claudia Torres (ambas en 60 y 200 metros) y Antía Martinez (60 metros vallas) aspiran a acceder a los puestos de podio.

Belén Toimil, durante el pasado Campeonato del Mundo celebrado en Londres



Ría y Fene, en el 75 aniversario de Elgoibar

Internacional

Un total de catorce atletas locales podrán participar y disfrutar del septuagésimo quinto aniversario de una de las carreras de campo a través más prestigiosas tanto a nivel nacional como internacional, el Cross Juan Muguerza, en Elgoibar.

La competición, que se disputará en la mañana del domingo, contará con Ainhoa López, Natalia López, Valentina Araoz, Javier Blas, Pablo Lagoa, Samuel Dopico, Miguel Vilaro, Aldo Rey, Azziz Saidi, Inés Bereijo y. Pedro Osorio, por parte del Ría Ferrol, y con Iván Puentés, Juan Rejas y Brais Canosa por el Atletismo Fene. Un grupo que estará acompañado por sus entrenadores Tomás Pérez y Marcelo Rodríguez.

Una carrera que vivira ya desde hoy las celebraciones por su 75 cumpleaños, con una gala con la presencia de ganadores históricos de la prueba, así como la visualización de un documental realizado por la ETB. Mañana tendrán lugar juegos y carreras para niñas y niños, junto con sus progenitores, por las calles de la localidad, entre otros actos e iniciativas para recordar esta fecha.